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梅雨の晴れ間に、夏の足音が間近に感じられるようになりました。 

来週から夏休みが始まります。自転車の乗り方や外出先の把握、防犯ブザーの携帯や使い方など、安全に関

しまして各ご家庭での再確認とご指導をお願いします。 

 

【役員会報告】 ※7 月 8日付 

   第 3回  6 月 10日(木) 開催  出席者 17名 

   第 4回   7 月 8 日（木） 開催  出席者 14名 

 

会長挨拶 

 もうすぐ 1 学期が終わろうとしている中、コロナの脅威は収まることなくオリンピックを迎えようとしてい

ます。オリンピックも 50周年記念行事も無事に開催されることを祈っております。 

 先日の八街の交通事故を受けて、先生方と PTA本部で 7/12 に危険箇所の見回りを行います。結果について

は後日報告します。 

 

校長先生のお話 

 6月の授業参観は、感染症対策として分散参観とし、混乱もなく無事に終えることができました。お子さま

の頑張っている様子をご覧いただき、保護者のみなさまは安心されたのではないかと思います。ご協力ありが

とうございました。 

 球技ブロック大会では、サッカーは惜しくも3位、ミニバスケットボールは2校に勝利し優勝となりました。

朝早くから練習のために朝食の用意などをしていただくのは大変だったと思います。ありがとうございました。 

 さて、本校の周囲は歩道がないところも多く、常に交通事故がないようにと心配しています。この時期に毎

年通学路合同点検が行われていますが、今年度はコロナ禍のため 2学期に延期されていました。しかし先日の

八街市での交通事故を受けて、急遽 12日に通学路点検を教育委員会、警察、PTA本部役員 2 名と行うことに

なりました。危険箇所の現状を実際に見ていただき、子どもたちの安全を守るための改善していただけるよう

働きかけていきます。 

21日からは夏休みに入ります。42日間という長い夏休みになりますので、保護者のみなさまには子どもた

ちの見守りをしていただけますよう、よろしくお願いいたします。 

 

教頭先生より（学校近況） 

 校舎全体の外壁工事、給食室のエアコン工事、来年度には校舎東側のトイレ工事を予定しております。現在

グリーンパークは資材や車の置き場として使われ、授業や休み時間など使用できません。工事に伴い、学童の

倉庫をプールわきに移動し、校舎裏の畑近くには仮設ハウスが建ちます。工事車両の出入りが多くなるため、

登下校時の安全見回りを強化します。 

外壁工事は個人面談時期とも重なるので騒音の状況を見ながら進めていきます。給食室のエアコン工事終了

後、消毒・準備をし、9 月 17日より給食を再開します。 

 



 

50周年実行委員会より 

 先日は、記念誌及び記念動画作成のため学校生活の様子や授業風景を撮影したほか、各クラスごと割

り振りされた「さんぽ」の曲に合わせて振付をし、撮影しました。二日間で撮影した内容を元に記念動

画の制作に入りました。 

 学校をはじめ、児童の皆さんに感謝申し上げます。ご協力していただきありがとうございました。 

 

卒業対策活動より 

 卒業記念品として、卒業式当日に撮影するクラス集合写真を検討しています。 

 7/1 に卒対メンバーと担任の先生 3 人とで、卒業アルバムの値段や集金時期などの打ち合わせを行いま

した。詳細については今学期中にお手紙でお知らせします。（6 年生のみ） 

 

◆会計報告 

   

※需要費にはコピー機リース代を含みます。 

 

 

 

 

 

 

◆その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

❁ご意見、地域の情報などありましたら本部メール、または昇降口の PTA ボックスまでお寄せください。 

 

本部メールアドレス：samukazepta@gmail.com    

 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - キリトリ- - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - 

❁ご意見・地域の情報❁ 

    年    組 お名前                     

支出 (4/1 ～ 7/8) 

需要費 103,592円 

渉外費 2,160 円 

児童活動補助費 12,672円 

通信費 252円 

PTA団体総合保証制度加入代金 38,253円 

 計 156,929円 

 

◇本部より 

来年度の団体保険の検討をしています。 

◇取り付け型パトロールカードについて 

 1.2 年生を対象に募集し、1 年生 18 名、2 年生 21 名の保護者の方から申し込みをいただきました。 

 子どもたちの安全のためにご協力いただきありがとうございます。 

◇ベルマークについて 

 ベルマークは回収しておりません。(テトラパック・インクカートリッジのみ回収) 

 お手持ちのベルマークは有効活用していただけますよう、回収活動をしているスーパーやドラッグス 

 トアなどへお持ち込みください。 

  


